

Delegación de Vocaciones

Queridos hermanos sacerdotes y comunidades.

Con renovada ilusión este año celebramos el Festival de la Canción Vocacional en el Seminario de Guadalajara el próximo día 4 de mayo, sábado.

Invitamos a todos los coros parroquiales, de colegios, movimientos y comunidades a presentar una canción y a participar con alegría de esta jornada (ya desde por la mañana) en la que damos gracias a Dios por nuestra vocación cristiana y pedimos, de una forma especial, por las vocaciones al sacerdocio.

Os enviamos los lemas que los coros deberán tener en cuenta para componer la canción. En unos días os haremos llegar igualmente las bases del concurso, junto con el horario y actividades del día.

- Lema de la Campaña del Seminario: Misión de todos.
- Lema de la Campaña por las Vocaciones: Di sí al sueño de Dios.
- Lema de la Delegación de Juventud: Jóvenes con fe, llamados a...

Muchas gracias.